
Auszug aus dem Schreiben der Fraktionen vom 21.12.2007: 
 
Auf Verlangen der Fraktionen wurde das Jugendfreizeitzentrum unverzüglich nach der Abwahl 
der ehemaligen Bürgermeisterin Dr. Kempen wieder geöffnet. Die Fraktionen wollen darüber 
hinaus insbesondere die Einrichtung "Ruhrfeld City" erhalten und stärken sowie die Ansiedlung 
eines Kinos und einer Disco vorantreiben. Das Thema "Ruhfeld City" ist zuerst Gegenstand der 
Beratung der Fachausschüsse und wird dort auch behandelt. 
 
Zur Vorbereitung dieses Tagesordnungspunktes bitten wir die Verwaltung um Beantwortung 
folgender Fragen: 
 
1. Welche Standorte in Meckenheim kommen für eine Disco und/oder ein Kino in Frage? 
2. Hat es schon einmal Kontakte zu möglichen Investoren oder Betreibern für Kinos bzw. Discos 

gegeben? 
3. Welche Möglichkeiten gibt es, Kontakte zu solchen Investoren und Betreibern herzustellen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Als Discos werden zur Zeit das Subway und eine Disco auf der Bahnhofstraße rege genutzt. 
Stadtplanerisch gesehen handelt es sich bei einem Kino und auch bei einer Disco um eine 
Vergnügungsstätte, die nur in Kerngebieten wie z.B. in Altstadt und Neuer Markt zulässig sind, 
oder aber auch ausnahmsweise in Gewerbegebieten. Im Gebiet der nördlichen Stadterweitung, 
kann die Möglichkeit einer Nutzung durch eine Vergnügungsstätte geschaffen werden. Eine 
Kontaktaufnahme zu Investoren ist bisher nicht erfolgt. 
 
Die Verwaltung verweist ansonsten auf die mündlich vorgetragenen Erläuterungen. 


